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Participants : 

Présidente :   Mme MAISON    

Enseignants :     

    Mme VILLETTE   

    Mme LEGRIS    

    Mme CARRY 

    M. DODE 

    M. LAMBERT                        

    Mme GALLON 

    M. GOSSART 
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 M.ARCHENAULT                 Maire (excusé) 

Mme GRIVE    Adjointe aux affaires scolaire 

    Mme PINTO     Responsable Périscolaire 

Mme LAZARENO   Adjointe eux finance 

Mme CHAMPROUX  Directrice adjointe Périscolaire 

 

Atsem 

GONCALVES Sylvie 

SEGOVIA Christine 

 

            

  

 

Représentants parents :         

    Mme PELLE 

Mme FELLAHI 

Mme KOM 

Mme DIARD 

M LAGHMIRI   

    Mme C OUTELLIER 

Mme LANSON  

Mme SOUEDET 

 

          

DDEN :   Mme MOREAU Catherine 



 

Pour introduction, la présidente nomme deux secrétaires de séance : M.LAMBERT et 

M.DODE, puis rappelle l’objectif du conseil d’école : 

i concernent le fonctionnement de l’école, sans parler d’un 

enfant ou d’un cas particulier. 

is parties : les enseignants, les parents 

d’élèves et la municipalité. Chacun pouvant librement donner son avis et faire partager ses 

expériences. 

 

 

 

 

 

- Départ de Mme JULIEN, arrivée d'une nouvelle enseignante Marie LEICKMAN 

 

- Effectifs prévisionnels : fluctue autour de 217 élèves, 29 PS, 33 MS, 30 GS, 30 CP, 

30 CE1, 26 CE2, 22 CM1, 17 CM2. Ouverture possible à partir de 220 élèves. 

Les enseignants et la mairie ont étudié les 2 cas de figures. Décision à la rentrée en fonction 

des effectifs. 

 

- Bilan de la kermesse : ce fut une réussitte pour la bonne ambiance conviviale mais ce 

n'est pas une grosse kermesse au niveau bénéfice, 1572 euros d'entrée, tombola : 1793,30 

euros. La date s’est trouvée en concurrence avec d'autres activités des enfants (tournoi de 

foot...). 

 

 

- Bilan des activités du 3
ème

 trimestre (sorties scolaires, projets pédagogiques 

particuliers) 

 

Lundi 24/06: musée du cirque et de l'illusion à Dampierre pour les classes de Mme Carry et 

Mme Legris : bien adapté à l'âge des enfants suivi de la représentation cirque à Chalette sur 

Loing 

Lundi 17 et 24/06 : Ferme pédagogique 'Coqalane' à Bellegarde pour les classes de M. 

Lambert( découverte des animaux) Mme Maison (création de peinture naturelle): Mme 

Julien(découverte de la ferme) et Mme Gallon (création de peinture naturelle): activités en 

fonction de l'âge. Très bon accueil. Tout s'est bien déroulé malgré la chaleur. Après-midi : 

représentation cirque à Chalette sur Loing.Tous les enfants ont ainsi pu voir les numéros 

réalisés par leur intervenante dans les disciplines abordées, plus le trapèze. Ils ont apprécié en 

connaisseurs la difficulté des numéros. 

 

Classe de Mme Villettte et M ; Dodé : Maison de la Loire à Jargeau, Pour Mme Villette 

(peinture avec des végétaux pour la classe de M.Dodé et observation/pêche des petites bêtes 

du bord de Loire.) 

 

Fête des sciences : 

Les enfants sont mélangés par groupes et tournent sur des ateliers animés par les enseignants. 

Merci aux nombreux parents qui sont venus aider les groupes de maternelle. 

 



Classe CP/CE1 et CE1/CE2 : réinvestissement sur l'extraction de pigments à partir de 

végétaux pour faire de la peinture/couleurs (Mme Villette), travail sur les chaines alimentaires 

( M. Dodé) 

Classes maternelles et GS/CP : 4 ateliers : mélange de gammes chromatiques à partir 

d'éléments naturels (betterave, agrumes,,,), les aimants (répulsion, force magnétique), l'air 

course avec ballon de baudruche), mélanges 

Classe de CE2/CM1 et CM2 : 4 ateliers : engrenages (construire un mécanisme en connaissant 

le début et la fin), mélanges des liquides (miscible, non miscible,,,), machine de Golberg 

(principe des enchainements de mouvements), ombres et lumières 

 

Fête des maths : 

Même organisation par classes mélangées. Les plus grands ont aidé les activités des 

maternelles et des CP. 

 3 classes de maternelle ensemble (une dizaine d'ateliers gérés par les CM2), GS (Mme 

Carry)/CP/CE1 : rallye photo avec des énigmes (aide des CM2), CE2/CM1/CM2 : sous forme 

de chasse au trésor (rébus, énigmes mathématiques, problèmes de logique...) 

 

Bord de Loart : annulé 

Projet cirque : un très beau projet en lien avec des intervenantes de qualité, très à l’écoute des 

enfants et des enseignants, bel investissement des enfants dans toutes les classes. Ils ont tous 

eu beaucoup de fierté de montrer leurs compétences acquises. Et ce qui ne devait être qu’une 

simple restitution s’est transformée en un véritable spectacle. 

 

 

- Suivi de l’appel à projets ENIR : projet retenu, validé par la mairie, commande 

passée, en attente de la livraison dans le courant de l'été 

 

- Bilan de l’Association USEP et perspectives : 

Course de chevreuils : organisée par l'association USEP de l'école et non l'école elle-même, 

quelques petites choses à améliorer (déchets, inscriptions...), Très gros de travail de M. 

Bernois en amont de la course. Bilan très positif. Reconduite l'an prochain 

Prêt de matériels par l'USEP : escrime, lancer, tapis, structures gymniques... matériels que 

l'école ne pourrait acheter 

Premiers résultats de courses sur l'année sont très encourageants pour l'avenir. 

 

- Ecole fleurie : remerciement des DDEN pour l'accueil des récompenses, belle 

réussite. Présence d'une trentaine d'écoles sur la soixantaine d'inscrites. 

 

- Bilan du Jardin pédagogique : bilan décevant depuis 2 ans avec l'arrivée de 

M.Billard. Les enseignants ont l'impression de ne pas être écouté malgré 3 réunions avec les 

enseignants sur l’année. Les projets ne sont pas suivis. Son langage est peut adapté à l'âge des 

enfants. L’équipe est déçue compte tenu de la richesse du lieu. Rencontre prévue en mairie 

pour suite à donner.  

 

- Signalétique Ecole : en cours depuis plusieurs mois, groupement de commandes au 

niveau de l’Agglo donc en attente 

 

- Question des parents : 

 



1) Serait-il envisageable de proposer le spectacle de la chorale de l'école sur une 

estrade, pour mettre les enfants davantage en valeur et pour que les parents présents 

puissent tous voir le spectacle ? A voir pour la chorale si possibilité de location de 

praticables et de l'installation (agents municipaux, parents d'élèves...). Ne pourra se 

faire qu'en fonction du spectacle. Se positionner tôt pour espérer en avoir un. 

Spectacle en mai ? 

2) Avec le retour de la semaine à 4 jours quel est le bilan/ressenti des enseignants par 

rapport aux apprentissages des enfants? 

Préférence pour certains enseignants de l'élémentaire pour la semaine à 4 jours et 

demi pour avoir 5 matinées de travail. 

En maternelle, l'expérience n'est pas négative mais les observations sont difficiles à 

mettre en lien avec la durée de la semaine. La pause méridienne plus courte influe 

moins sur la dynamique de la journée de classe. 

Les parents apportent leurs différents avis. 

3) Depuis longtemps, il y a de très mauvaises odeurs dans les toilettes des primaires. 

Certains enfants ne veulent même plus y aller et se retiennent toute la journée. Pouvez 

vous profiter des vacances pour réaliser des travaux afin de rectifier définitivement ce 

problème ? Ce problème va être regardé cet été, il semble plus important que prévu à 

régler. 

 

4) Des pique-niques 0 déchet sont demandés aux familles lors des sorties. 

Pourquoi lorsque l’école organise la course des chevreuils, pleins de déchets sont 

générés (brique de jus de fruit, emballage gâteau) ? Ce point a été évoqué lors de la 

réunion-bilan de la course des chevreuils pour être amélioré l'année prochaine. 

 

5) Pourquoi est-ce que les services périscolaires ont utilisé les mails de leur 

database pour diffuser un message sur le PLU qui est un sujet hors petite enfance ? Et 

en parallèle, cette database n’a pas été utilisée pour l’ouverture de la nouvelle aire de 

jeux. Ce fut une erreur. 

6) Modification du règlement du périscolaire suite à des phénomènes 

d’agressivité et de violence vis à vis des enfants ou agents. Le maire peut maintenant 

exclure un enfant du périscolaire temporairement ou définitivement suivant la gravité 

des faits. 

 

La séance est levée à 20h15.

 

   La Directrice 

 

   Marie-Aline MAISON 

 


